

Le chef de la diplomatie cubaine réalisera une tournée en Europe



La Havane, 14 avril, (RHC).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, entamera lundi prochain une tournée européenne qui comprend l'Espagne, le Portugal et la Grèce.

Le chef de la diplomatie cubaine se rend à Madrid à l'invitation des autorités espagnoles.

Il sera reçu lundi matin au Palais de la Moncloa, par le président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy.

Ensuite, le ministre cubain doit se réunir avec le roi Felipe VI au Palais de la Zarzuela, la résidence privée de la famille royale.

Au cours de son séjour à Madrid, le chef de la diplomatie cubaine doit s'entretenir aussi avec son homologue espagnol, Alfonso Dastis.

Le secrétaire d'État espagnol et Bruno Rodriguez s'étaient entretenus au mois de décembre, à Bruxelles, peu après la signature de l'accord cadre de dialogue politique et de coopération entre Cuba et l'Union Européenne.

Les 19 et 20 avril, le ministre cubain des Affaires étrangères réalisera une visite officielle au Portugal. Le programme comprend des conversations officielles avec son homologue portugais, Augusto Santos qui a réalisé une visite à Cuba en juin 2016.

Ensuite, le chef de la diplomatie cubaine se rendra en Grèce où il s'entretiendra avec son homologue grecque Nikolas Kotzias et avec d'autres autorités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/127062-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-realiser-une-tournee-en-europe>



Radio Habana Cuba